



La ville de Ngan'ha dans le département de la Vina, région de l'Adamaoua, retrouve un visage plus reluisant

Habitations vétustes, ruelles jonchées d'ordures ménagères et d'eaux puantes... c'est le spectacle qu'offrent plusieurs vieux quartiers de la commune Ngan'ha comme dans la plupart des villes de l'Adamaoua. Cette situation inquiète au plus haut point l'exécutif communal qui a décidé de s'attaquer au problème. Redonner à ces quartiers leur lustre d'antan, par la réhabilitation de leurs infrastructures, c'est l'un des nombreux chantiers inscrits à l'agenda de la Dynamique équipe conduit par L'infatigable Mohamadou Awalou. « *Notre ville doit être, une ville carrefour elle doit donc être une ville sûrs, résilients, attrayantes, et durables ou il fait beau vivre* ».

En gestation, un programme destiné à requalifier et baptisé les quartiers historiques de Ngan'ha « *nous allons rendre hommage à nos héros* » et à leur donner une nouvelle attractivité grâce à une rénovation des habitats, une meilleure accessibilité et un réaménagement des espaces publics, dans un élan de mixité sociale. « *A terme, Nos populations bénéficieront. Déjà Près de 500 emplois temporaires seront créés ; ils auront accès à des sources d'eau potable accès à des services améliorés d'assainissement* ». La revalorisation de ces endroits sera bénéfique à tous égards parce que les quartiers concernés représentent d'énormes atouts et de véritables pôles d'attraction de par leur situation géographique. Ce sont entre autres du centre commercial, du Boulevard Élecam. « *Il s'agit de redéfinir les systèmes d'évacuation des*

eaux, les points d'accès à l'eau potable, les marchés, écoles, centres de santé etc. sont également concernés ».

Ces actions pour redorer le blason des anciens quartiers de la ville de Ngan'ha viendront s'ajouter à celles en cours dans le cadre des Projet d'infrastructures et de développement transféré au communes dans le cadre de la décentralisation. « La ville de Ngan'ha est sur la voie d'une croissance plus inclusive et durable, portée par le secteur privé et des investissements publics, j'invite la population à jouer sa partition ».

Réaction :



Mohamadou Awalou , Maire de la commune de Ngan'ha

« Nous avons engagé depuis notre arrivée à la tête de l'exécutif communal, les travaux d'entretien routier dans la commune de Ngan'ha - Gbangsang - Koubadjé - Yenwa - Holmbali. Il s'agit du nettoyage et débouchage des caniveaux, des nids de poules et autres ouvrages de franchissement (buses, dalots). Il faut faciliter le mouvement des personnes et des biens entre le chef-lieu et les autres localités de la commune. Step by step, nous y parviendrons »

Ibrahim Brandao
